

Biketour Weissenfluhalde 1367 m

Tourenleiter	Mario Haltiner
Anzahl Teilnehmer	6
Datum	Sonntag, 05. Sept. 2010
Abfahrt	09.00 Uhr Rheinbrücke Diepoldsau
Wetter	Teilweise herbstlich kühl mit Nebelbänken, dann wieder spätsommerlich warm

Tourenbericht

Drei Teilnehmer aus Oberriet, zwei aus Altstätten und ein Teilnehmer aus Widnau trafen sich pünktlich zur vereinbarten Zeit bei der Rheinbrücke zwischen Widnau und Diepoldsau. Bis zum Ortsrand von Dornbirn war lockeres Einrollen angesagt. Kurz nach der Talstation der Karrenbahn Richtung Ebnit war dann aber sehr kräftiger Druck in Pedale gefragt, galt es doch eine steile Rampe mit bis zu 20 % Steigung zu überwinden. Während wir hier wenigstens noch vom guten Strassenbelag profitieren konnten, wurden wir auf dem nun folgenden – nicht mehr so steilen Abschnitt - von den rauen und stark ausgewaschenen Wegen gefordert. Trotzdem erreichten wir kurz nach zwölf unser Ziel, wo wir uns in Gesellschaft zahlreicher anderer Biker verpflegten. Auch unser fast 80-jähriger Teilnehmer Oskar fuhr das angeschlagene Tempo dank seiner beneidenswerten körperlichen Verfassung offensichtlich mühelos mit. Chapeau!

Die Abfahrt erfolgte dann über die Kehlegg nach Dornbirn. Auch hier wurden wir Zeugen der vergangenen, sehr intensiven Niederschläge. Tiefe Gräben und Schotterpisten stellten unsere Fahrkünste und unsere Bremsen auf der zum Teil sehr steilen Abfahrt auf die Probe. Unter einheimischer Führung (Oskar) umfuhren wir dann auf praktisch verkehrsfreien Wegen entlang der Dornbirnerach elegant die Stadt. Im Rohr bei Diepoldsau liessen wir die Tour ausklingen, bevor sich die Gruppe dann auflöste und in verschiedenen Richtungen den Heimweg antrat.

Daten Fahrzeit ca. 4 ¾ Stunden, Distanz 72 km, Aufstieg 1110 Hm

Teilnehmer Mario und Roswitha Haltiner, Stefan Geschwend, Oskar Schlachter, Hanny und Klemens Fuchs